

C'est parti !

Posté par yirmeyah - le 15 Janvier 2014 à 15:17

Shalom à tous,

Je me lance, aujourd'hui, dans le parcours des 90 jours. Mon maximum jusqu'à maintenant à été 1 semaine et quelque, mais j'ai l'intention d'y arriver, grâce à *HaShem* et la force qu'Il me donnera !

Je vous tiendrai au courant de l'évolution 😊

=====
=====

Re: C'est parti !

Posté par Lion King - le 07 Juillet 2017 à 14:12

14 jours et nouvelle chute....saleté de satân, il abandonne jamais la partie ! Bon ça tombe bien moi non plus de toute façon. Souvent je tombe quand je suis triste/déprimé, cette fois c'était le contraire : tellement heureux d'une évènement que...j'ai chuté :/

=====
=====

Re: C'est parti !

Posté par David26fr - le 07 Juillet 2017 à 16:44

Tout ce qui l'intéresse c'est de nous rendre triste et déprimés pour chuter encore et encore...

Donc soit il nous enfonce quand on est déjà à terre, soit il nous fait un croche-pied par surprise pour nous casser... comme dans ton cas.

Ce qui est arrivé est arrivé, maintenant faut prendre du courage, tirer une leçon de la chute, et continuer à avancer !

=====
=====

